

Dire les textes avec un comédien



Le groupe de littérature et société faisant l'exercice dit du « samouraï ». PHOTO DNA

Le lycée du Haut-Barr a accueilli ce jeudi 28 janvier le comédien Pierre-Benoît Roux pour apprendre aux élèves de littérature et société à transmettre oralement les textes.

.....

Invité par le professeur Mme Laneres, Pierre-Benoît Roux a demandé aux élèves de seconde de prendre la « position du lecteur » et à respirer avec le ventre pour ensuite mieux projeter leur voix lors de l'exercice suivant. L'intervenant a ensuite mis en place un exercice dans lequel chacune des lycéennes devait résumer avec émotion la description d'une île imaginaire écrite précédemment en classe. A ce sujet, la professeur de français et de l'enseignement

d'exploration, déclare en parlant de ses élèves : « Je les ai vus progresser dans leur implication et leur force de conviction ».

Pour clôturer cette matinée, le comédien a distribué un extrait du célèbre roman « Notre-Dame de Paris » pour que les lycéennes s'exercent à lire avec expressivité. Enfin, Pierre-Benoît Roux reviendra au lycée le 10 mars prochain afin de poursuivre cette instruction.

Dès le lendemain, le groupe de littérature et société a assisté à la répétition de la pièce « Wannsee Kabaré » par une troupe de théâtre professionnelle que les lycéennes iront voir en mars prochain, « encore de belles découvertes culturelles en perspectives », annonce Mme Laneres.